

あわくら大学だより (社会見学旅行編)

京都 福知山・舞鶴の旅



6月27日(金)あわくら大学社会見学で、京都福知山・舞鶴へ行きました。
福知山の観音寺では、あじさいの美しさを満喫するとともにご住職の講話を聴くことができ、心洗われる思いとなりました。また、舞鶴引揚記念館では、当時の様子や終戦直後を思い浮かべたり、実際に引揚を体験されたあわくら大学生から話を聴いて涙される方もおられました。
そして、舞鶴の市場(とれとれセンター)では、皆さんたくさんのお土産品を目の前に「あの家にはこのお土産、この家にはあのお土産」と、それぞれのお買い物を楽しんでおられました。
さて、今月のあわくら大学は7月15日(水)にあわくら会館大ホールで「脚の力を強くする体操」をおこないます。みなさん、夏の暑さに負けない健康なからだづくりを一緒に学びましょう!



ドクターヘリがやってくる!



7月14日(月)午前10時、西粟倉小学校へドクターヘリがやってきます。

ドクターヘリは、緊急を要する患者さんを速やかに救急救命のできる病院へ搬送する救急医療専用のヘリコプターで、岡山県には川崎医科大学附属病院に平成13年に配置されました。当日は、幼稚園・小学校・中学校の子どもたちがみな集まります。一般の方の見学も大歓迎ですので、またとないこの機会にぜひお越しください!